



DOMAINE
BERTHOUMIEU

depuis 1850

Madiran – Charles de Batz



Profil

Le Domaine Berthoumieu se situe entre Gascogne et Béarn, au coeur de la patrie des fameux Mousquetaires de Louis XIV. Cette cuvée fait référence à Charles de Batz qui a inspiré le personnage de d'Artagnan. « Ce vin conjugue force et élégance, il offre une chair gourmande étayée par des tanins serrés. » Coup de coeur Guide Hachette 2018.

Viticulture

Cépages : 90% Tannat, 10% Cabernet Sauvignon.

Terroir : Vignes de plus de 50 ans d'âge sur sols argilo-caillouteux

Climat : microclimat chaud, à dominante océanique, pour lequel l'Adour joue le rôle de barrière naturelle aux précipitations venant du Nord et de l'Ouest.

Vinification et élevage

Fermentation avec macération de 30 jours en cuve de 50 à 80 hl avec pigeage manuel puis élevage de 18 mois en barriques de chêne 50% neuves et 50% de un vin.

Commentaire de dégustation

Belle robe d'un rouge sombre presque noir. Nez d'épices mêlé de notes de sureau, de mures et de pruneau. Bouche puissante et douce avec une superbe concentration de tannins.

Conseils de service, association mets & vins

- Température idéale : 15-17°C
- Associations mets & vins : ce vin accompagnera à merveille un tournedos Rossini, des daubes, du gibier en sauce, des fromages type époisse.

Claire & Marion Bortolussi

Dutour – 32400 VIELLA

05 62 69 74 05 – contact@domaine-berthoumieu.com